



So mancher sehnt sich bereits jetzt nach einem Sommerurlaub mit allem Drumherum. Der Ausblick auf den Sommerflugplan ab Linz verspricht neben vielen altbewährten Urlaubszielen, auch einige spannende neue Destinationen!

### Neu im Charterflugplan 2024



\*Skiathos:

Das „wahre Griechenland“ erleben, kann man mit dem neuen Sommerziel auf der griechischen Insel Skiathos. Springer Reisen, ein Reiseveranstalter mit Sitz in Kärnten, fliegt im Sommer erstmals ab Linz wöchentlich auf die grüne Insel in der Ägäis. Geflogen wird freitags von 24. Mai bis 27. September mit „AvantiAir“. Mehr als 60 feinsandige Strände mit glasklarem Wasser, kleine Ortschaften mit ursprünglichen Gässchen und sorgfältig ausgesuchte Hotels, machen den Besuch auf der Insel zu einem wahren Urlaubserlebnis. Nicht umsonst wurde Skiathos gemeinsam mit der Nachbarinsel Skopelos als Drehort für den Film „Mamma Mia“ auserwählt. Aber auch die einzigartigen Schwesterninseln Alonissos und die Halbinsel Pilion im östlichen Teil sind mit der Fähre nur einen Katzensprung von Skiathos entfernt.

